



communiqué

N^o: 158
No.:

LE PREMIER NOVEMBRE 1984

RENCONTRE DU MINISTRE KELLEHER AU SUJET DE L'ANNONCE DU CN

L'honorable James Kelleher, Ministre au Commerce extérieur et député du Sault Ste-Marie, organise une réunion pour le début de la semaine prochaine avec des représentants du gouvernement et du Canadien National dans le but de discuter de la décision du CN de commander ses rails en métal exclusivement de la Sydney Steel Corporation. Prendront également part à cette réunion l'honorable Elmer McKay, Solliciteur-général et député de Central Nova, l'honorable Donald Mazankowski, Ministre des Transports et député de Végreville, et le président du C.N., monsieur Maurice LeClair. Les discussions porteront sur les conséquences qu'aura la décision Sysco sur la compagnie Algoma Steel.

M. Kelleher a déclaré qu'il se souciait de la situation même s'il n'y aura pas d'effet néfaste à court terme parce que le programme de rails du C.N. s'échelonne sur une période allant du mois de juin 1984 au mois de juin 1985.

Le député de Sault Ste-Marie a par ailleurs affirmé qu'il s'interrogeait pour l'année 1986. Il a cependant expliqué que la compagnie Algoma Steel allait demeurer un leader dans le domaine de la production de rails de qualité parce qu'elle avait mis sur pieds un programme d'amélioration évalué à plusieurs millions de dollars.

M. Kelleher a ajouté: "Algoma Steel est un employeur principal à Sault Ste-Marie et je m'efforcerai de m'assurer que les emplois seront protégés."